

# Un hogar de paz y felicidad 158

## Medicina Preventiva

Mientras más pronto se pida la ayuda del creador, más fácil será avanzar y hacer frente a un determinado tema, especialmente en el caso de la correcta crianza de los hijos. Un poco de prevención es mucho mejor que grandes cantidades de cura — la medicina preventiva, que reduce la duración y la intensidad de una enfermedad es siempre preferible.

Las madres tienen que comenzaron a orar por el éxito de sus hijos mucho antes de que éstos nazcan. Las mujeres sabías saben que mientras más temprano comienzan a orar por el éxito de sus hijos, menor será el peligro de ser víctimas de fuerzas o influencias negativas.

Antes de que una mujer conciba, debería pedirle al creador que su hijo reciba un alma justa especial, y que su embarazo sea fácil y lo menos doloroso posible. Debería orar para que el feto se desarrolle normalmente y sea completamente sano y que el parto sea lo más rápido y sencillo posible. y será bendecida con todo lo que ha pedido, con la gracia de Dios.

## Curso de dibujo

A través de la oración, la mujer dibuja todo el curso de su vida. Cada una debe comprender que es preferible dibujar sobre una página en blanco en lugar de intentar modificar un dibujo que ya existe. Lo mismo ocurre en la vida, antes de la acción es fácil trazar los contornos según nuestra voluntad, pero después de la realización, es mucho más difícil la modificación, aunque todo puede ser posible para el creador.

Una vez que las cosas ya han sido hechas, el cambio es mucho más difícil. Como mencionamos, la mujer debe consecuentemente comenzar a orar por ayuda y guía en la crianza de los hijos incluso aún antes de quedar embarazada. Las oraciones funcionan en todo momento.

Al comenzar a orar inmediatamente, la mujer se salva del estrés y los dolores de cabeza en los días, meses y años venideros. Esto es relevante en todos los campos de la vida. Antes de casarse una joven debería orarle al creador para que la ayude a encontrar un esposo adecuado, que le ayude en su futuro matrimonio para tener paz y tranquilidad en el hogar, para quedar pronto embarazada y tener el mérito de criar hermosos hijos junto a su marido. Si la mujer espera y sólo empieza a orar cuando las cosas comienzan a salir mal, tendrá que trabajar mucho más duro para cambiar las circunstancias que la rodean.

El que ve lo que habrá de nacer” — Es decir el que prevé las consecuencias. Alguien que es previsor seguramente va a invertir mucho tiempo y energía en la oración. Lamentablemente, aquellos que dicen no tener tiempo, terminan esperando hasta el último momento y luego pagan el precio. Ellos dicen: “No

tengo ninguna razón para preocuparme en orar. Confío en que el creador hará que todo funcione como es debido”. Es maravilloso que confíen en el Creador, pero Él dirige el mundo de determinada manera; Él desea que el hombre ore y por medio de sus oraciones su corazón sea cambiado, sea humilde, sensible a lo que le espera en la vida debajo del sol.

La oración también funciona después del deterioro, y tanto más la oración antes de que se presente el problema, que hace maravillas en la crianza de nuestros hijos.

Podemos deducir de este capítulo que cada mujer debe hacerse un solemne compromiso, que va a orar cada día por lo menos diez minutos por sus hijos. Durante ese tiempo, debe pedir por las necesidades, presentes y futuras. También debería agradecerle al Creador por todo lo bueno de sus hijos y pedirle ser capaz de continuar criándolos correctamente también en el futuro. ¡es la clave del éxito!